
 

 

 
ATA - SÚMULA 

COMISSÃO DE PLANEJAMENTO E FINANÇAS - CPFI 
Gestão CAU/BA: 2021-2023 

Reunião:  X☐ Ordinária         ☐ Extraordinária 

 
Nº 

 
Ano 

013 2022 

1. LOCAL E DATA: 13.09.2022  - 14:30HS - Realização Virtual – 
Endereço Sede: Rua Território do Guaporé, 218 – Pituba – Salvador/Ba. 

Presidida/Coordenada Conselheira Titular Coordenadora: 
Arq. e Urb. Denise Marques da Silva 

Conselheiro Suplente Arq. e Urb. Yoanny Rodriguez Calvo 

Conselheiros(as) 
Participantes (Membros) 

Conselheiro Titular Arq. e Urb. Bruno Santa Fé Monteiro de Almeida 

Conselheiro Suplente Arq. e Urb. Moiseis Torres da Silva 

Conselheiro Titular  Arq. e Urb. George Antônio de Almeida Gomes 

Conselheiro Suplente Arq. e Urb. Gustavo Henrique Lopes Pinheiro Filho 

Suporte Operacional Ana Paula 
 

2. PAUTA: 
 

1.  Informes;  
2. Oficina / Peça de Planejamento Estratégico;  
3. Cronograma programação 2023:  
4. O que ocorrer.  

 

3. Verificação do Quórum: Às 14:00 foi iniciada a reunião e registrada a presença dos Conselheiros Denise 
Marques e Moiseis Torres. 

 

Conselheiros Titulares e/ou Suplentes: Presente Ausente 

Justificada Injustificada 
 

Arq. e Urb. Denise Marques da Silva X    

Arq. e Urb. Yoanny Rodriguez Calvo     

Arq. e Urb. Bruno Santa Fé Monteiro de Almeida  Licenciado  

Arq. e Urb. Moiseis Torres da Silva X   

Arq. e Urb. George Antônio de Almeida Gomes  Renunciou   

Arq. e Urb. Gustavo Henrique Lopes Pinheiro Filho     

4. Convocações enviadas:                                                             X☐ Sim             ☐ Não 

5. Comunicados/correspondências e/ou e-mails enviados: X ☐ Sim          ☐ Não 

6. Ordem do Dia:  
7. Quanto ao item 1.   
8. Quanto ao item 2.  Foi debatido a forma da apresentação da Oficina a ser realizada nos dias 05 e 06/10 no 

auditório do STC, com a participação de todas as Comissões apresentando suas atividades/projetos e tirando 
dúvidas dos demais conselheiros caso surgissem, com definição dos seus projetos prioritários. Foram cogitados 
alguns nomes para serem contratados como facilitador para fazer a condução do evento, como: Eduardo Melo 
e Daniel Maior, ficando a verificação das suas disponibilidades sob a responsabilidade da Diretora Geral Andrea 
Noronha.  

9. Quanto ao item 3.    
10. Quanto ao item 4.  A Gerência Financeira percebeu que, após o início de processo de cobrança, retornaram 

vários e-mails de empresas inadimplentes. Após uma simples consulta no site da Receita Federal, 61 empresas 
das 400 notificadas estão com a situação de “baixada” e ainda continuam como ativas no SICCAU. A Gerência 
Financeira sugeriu que a Comissão de Atos ou outra unidade com atribuições para tal, fizesse um Ato que 

 



 

 

normatizasse a baixa por ofício, baseada na data de baixa registrada no site da Receita. Com isso, 
atualizaríamos as situações das empresas junto ao SICCAU e não correríamos o risco de cobrança judicial 
indevida.  

 

11. O que ocorrer/ outros assuntos. 

12. Resumo/Sumula das Deliberações por assunto: 

Item 1 de Pauta  Sem deliberações. 

Discussões, deliberações e 
Encaminhamentos 

13. Resumo/Súmula das Deliberações por assunto: 

Item 2 de Pauta  O Conselheiro Moiseis ficou de encaminhar ainda hoje (13/09) suas contribuições para 
a Oficina. Discussões, deliberações e 

Encaminhamentos 

14. Resumo/Sumula das Deliberações por assunto: 

Item 3  de Pauta Sem deliberações. 
Discussões, deliberações e 
Encaminhamentos 

15. Resumo/Sumula das Deliberações por assunto: 

Item 4  de Pauta   Sem deliberações. 

Discussões, deliberações e 
Encaminhamentos. 
 

16. Resumo/Sumula das Deliberações por assunto: 

Item 5  de Pauta Sem deliberações. 

Discussões, deliberações e 
Encaminhamentos. 

17. Folha de Votação –  Votação 

Conselheiro(a) Titular 
 
 

Ausente (v. item 3 
anterior) 

 
 
 
 
 
 
 

Sim 
(a favor) 

Não 
(contra) 

Abstençã
o 

 
Arq. e Urb. Denise Marques da Silva 

 
 

1.    ------ ------- -------- 

2.   ------- --------- --------- 
3.   ------- --------- --------- 
4.  -------- --------- --------- 
5.   ------- --------- --------- 

Arq. e Urb. . Bruno Santa Fé Monteiro de 
Almeida;  

 
 

1.   ------ --------    ------- 

2.   ------- --------- ------- 

3.   ------   ------- --------- 

4.  ------- ------- --------- 

5.   ------- --------- --------- 

 
Arq. e Urb. George Antônio de Almeida 
Gomes 

 
 

1.     ----- --------- ------- 

2. ---------   --------- --------- 
3. ------- --------- --------- 
4. -------- --------- --------- 
5.  -------- --------- --------- 

Conselheiro(a)Suplente Nota -marcar:  
 

Sim 
(a favor) 

Não 
(contra) 

Abstençã
o 



 

 

☐ No Exercício da 
Titularidade; 

☐ Apenas presente. 

 
Item 1 
Item 2 
Item 3 
(...) 
 
 
 
 

 
Arq. e Urb. Yoanny Rodriguez Calvo 

☐ No Exercício da 

Titularidade; 

☐ Presente. 

1.------- ------- ---------- 

2.------- ------- ---------- 

3.------- -------- ---------- 

Arq. e Urb. Moiseis Torres da Silva  ☐X No Exercício da 
Titularidade; 

☐Presente. 

1     ------   -------- ---------- 

2. --------- ---------- ---------- 

3.  ------- --------- ---------- 

4. -------- ---------- ----------- 

 -------- --------- ----------- 

Arq. e Urb. Gustavo Henrique Lopes Pinheiro 
Filho 

☐ No Exercício da 

Titularidade; 

☐ Presente. 

1.    ------ -------- --------- 

2.   ------- -------- ---------- 

3.   -----   -------- ---------- 

4. ------- -------- ---------- 

5. ------- -------- ---------- 

18. Enceramento: A Coordenadora encerrou os trabalhos da reunião da Comissão de Planejamento e Finanças, 
lavrando-se a presente ATA, que vai assinada pelos participantes. 

19. Registro de Assinaturas:  
 

Conselheiros Titulares Conselheiros Suplentes 

Coordenador, Arq. e Urb. Denise Marques da Silva 
 

Arq. e Urb. Yoanny Rodriguez Calvo 
 
 
 

Arq. e Urb. Bruno Santa Fé Monteiro de Almeida  
 

Arq. e Urb. Moiseis Torres da Silva 
 
 
 

Arq. e Urb. George Antônio de Almeida Gomes 
 
 

Arq. e Urb. Gustavo Henrique Lopes Pinheiro Filho 
 
 
 

20. Certidão de realização: Eu, Ralfe de Almeida Vinhas, servidor(a) do Conselho, matrícula de nº 07, certifico 
que a reunião foi realizada nos termos acima e que a gravação da reunião, realizada de forma virtual, se 
encontra devidamente arquivada junto a Secretaria da Presidência, Raquel Amado.   
 
Salvador 13 de setembro de 2022. 
 
 
 
 ______________________________________ 
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